



たんぽぽぐみだより

2022年7月1日
尚徳福祉会おぐら保育園

梅雨になり毎日園庭！とはいきませんが、晴れなら園庭、雨ならホールで汗びっしょりになるまで遊び、ぐっすり眠ってまた夕方全力で遊んでいます。子どもの底なしの体力にはいつも驚かされます。梅雨が終わればいよいよ夏本番、水遊びも始まります。水分補給や熱中症への注意をしっかりとしていきながら夏らしい遊びや体験を沢山していきたいと思っています。

どこがトウモロコシなの？

子どもたちが育てているトウモロコシが成長し花が咲きました。子どもたちも「こっちも咲いてるよー！」と園庭に出る度に成長を教えてくださいます。その後茎の真ん中から何やら細い物が沢山…。「虫がついた!!」と子どもたちは大騒ぎ。これがあかちゃんトウモロコシで、この中に粒があるんだよ、と教えても「どこに黄色いトウモロコシがあるの??」と不思議そうな顔でした。普段食べる「コーン」と髭や皮に包まれた「トウモロコシ」が結びつかない様子。「大きくなったら中身調べてみようね!」と水やりをしたり観察画を描いたりして今後の成長を楽しみにしています。ちゅうりっぷ組やゆり組の子たちも気になるトウモロコシ。収穫が楽しみです！



欲しいパーツはどこ？

6月に入ってから少しずつ興味のある子がやり始めた LaQ。ゆり組に欲しいパーツを自分で借りに行ったり「ここまで作ったけどこの先が分からなくて…」と分からない所を保育者に見せたりと徐々に遊び込めるようになってきました。最初は大きな箱にパーツの種類を混ぜて入れていましたが作りたいものがハッキリしてきました「この色のこのパーツが見つからない!」という声が段々と出てきました。そこで小さい箱にパーツの種類ごとに分ける事にしてまずは仕分けを一緒にやってみる事に。無事に仕分け終わると「探しやすいようになったね!」と自分たちでやったやり方に満足していました。



バス遠足のしかったね!!

予報では雨かも…という時もありましたが当日は暑すぎるくらい快晴になったバス遠足。行き的高速道路では「ジェットコースターみたい!」「大きいクレーンがいっぱいあるよ!」と大はしゃぎでした。風が強かったので、予定していた場所から変更してお弁当になりましたが、みんなでお弁当を見せ合って楽しそうに食べていました。食後はいよいよ水族館へ。大きなエイや不思議なクラゲ、ダイナミックなイルカショーと楽しいイベントが盛りだくさんでした。バスの中でも「カメが大きかったね!」「また行きたい!」等と話が止まらない…かと思いきや30分もするとほとんどの子が夢の中へ。全力で楽しみ切った様子でした。また来年のバス遠足も楽しみです!

～お願い～

- ・7月より水遊びが始まります。水遊びの案内についてはクラスの掲示をご覧ください。
- ・暑くなり汗をかきやすい季節になってきましたので、多めに着替えのご用意をお願いします。汗により記名が薄くなっている物がありましたらご確認の上、再度記名をお願いいたします。
- ・クラスにある着替え入れの中にフェイスタオルを2枚ほど入れておいてください。